
Dal Consiglio comunale 
 
Nella seduta del Consiglio comunale del 10 aprile tre erano i Messaggi all'ordine del giorno. 
Quella che doveva essere una serata tranquilla, si è ben presto trasformata in un'interminabile 
seduta terminata quasi in orario Cenerentola. 
Accolti tutti e tre i Messaggi non dopo ampie e, a volte, stucchevoli discussioni: sì alla richiesta di 
un credito quadro di 450'000.‐ fr per progetti legati al risparmio energetico, sì alla richiesta di un 
credito di 420'000.‐ fr per l'ampliamento della e l'estensione della rete Bike Sharing e purtroppo sì 
alla centralizzazione delle cucine delle mense scolastiche della Scuola elementare. 
Su quest'ultimo Messaggio il nostro gruppo ha cercato di far ragionare sia il Consiglio Comunale,sia 
il Capo dicastero, ma invano. Staremo a vedere e soprattutto staremo in campana a verificare che 
le attuali persone impiegate non debbano perdere ore e stipendio e soprattutto che non si vedano 
declassate rispetto alla situazione attuale. 
 


